

México, D.F., a 09 de Julio del 2009.

C. Felipe de Jesús Calderón Hinojosa
Presidente Constitucional de los
Estados Unidos Mexicanos
Dr. Leonardo Valdés Zurita
Consejero Presidente del Consejo General del IFE
Presente.

16/07/09

Se estan perdiendo
siete millones aprox.
de votos

Estimado licenciado, estimado doctor:

Por medio de la presente los saludo cordialmente, asimismo me permito informarles que somos una asociación civil y deseamos manifestarles que algunos de nuestros socios no pudieron votar en el lugar en donde se encontraban porque les dijeron que eran gente de fuera, los enviaron a una casilla especial para sufragar su voto, acudieron a ella pero no les permitieron votar arguyendo que no eran originarios de ese estado, ciudad o población.

Es por demás comentarles que en el país viven 105 millones, ciudadanos, que aproximadamente el 10% están en movimiento continuo, de los cuales 77 millones aproximadamente están empadronados, es decir, no por las elecciones se va a paralizar la economía y mucho menos el país.

Les voy a dar algunos ejemplos del porqué las personas se encuentran en continuo movimiento:

1. Porque son empresarios que el fin de semana salen a sus casas de descanso: Cuernavaca, Cuautla, Puerto Vallarta, Acapulco, etc., etc., etc.
2. Existen muchas de empresas que tienen miles de vendedores, supervisores, gerentes, divisionales que se encuentran por toda la República Mexicana por su trabajo fuera de su residencia.
3. Esto sin contar con la industria del transporte turístico, choferes, miles de autobuses y miles de personas en movimiento en terminales de autobuses, ferrocarriles y aeropuertos diariamente, además de las empresas del ramo turístico en el cual también se encuentran fuera de su lugar de residencia.
4. Con criterio de Derechos Humanos Empresariales, se les está coartando la libertad de votar en su país de origen y no le pueden dar el voto al partido con el que ellos comparten sus ideas, aunque a estas personas no les interesa quien o quienes vayan por el voto popular en el lugar donde se encuentren de esparcimiento, visita o trabajo, sino les interesa darle el voto a la persona que encarna al partido con el cual conculgan sus propuestas.

Está por demás mencionar que el IFE se ha gastado miles de millones de pesos en difundir que la gente vaya a las urnas y sufrague, aun así se han hecho los trámites legales para que nuestros paisanos voten en la elección presidencial en las Estados Unidos de Norte América. Nos informaron que en las elecciones 2006 faltaron boletas en las casillas especiales.

Pero los mexicanos que se encuentran en su país no en Krakovia ni en Francia, no les dejan votar arguyendo que no están en su residencia, no obstante que tienen su credencial de elector y que existe la tinta indeleble y muchos otros controles en los cuales el país ha gastado miles de millones de pesos para que nuestro sistema de votación sea limpia y democrática.

Es por esta razón, señor Presidente que le propongo envíe una iniciativa para que todos los mexicanos, en el lugar donde se encuentren, en nuestro país, puedan votar por el partido que escogieron o que querían para que las próximas elecciones del 2012 lo puedan hacer según nuestros cálculos desde nuestro punto de vista, son aproximadamente 7,700,000 es decir el 10% de la población empadronada que se le roba su derecho al voto.

Sin más por el momento y agradeciendo la atención a la presente quedamos como sus atentos y seguros servidores.

Presidente

C.E. Salvador Ortega López
Ombudsman Empresarial

c.c.p. Medios de Comunicación
c.c.p. PRI
c.c.p. PAN
c.c.p. PRD
c.c.p. Partidos Políticos

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA
"PUERTA NORTE"
RECIBIDO
HORA: 1755 FECHA: 16/07/09